

56% des foyers aux concerts et 41 % des familles aux offices religieux.

Dans ce cadre, comment la vie ecclésiale de notre relais s'organise-t-elle ?

Membres de la Paroisse de Saint Bernard en Oisans, nous sommes représentés régulièrement au Conseil Pastoral Paroissial par plusieurs personnes. En particulier, Georgette Rajon (La Garde), Laurence Magrez (Alpe d'Huez) catéchiste, Marie Thérèse Cléau (Alpe d'Huez) responsable d'aumônerie, Jean François Capelle (Alpe d'Huez).

Nous considérons comme une chance la présence du Père Joost De Waele, résidant à Notre Dame des Neiges, qui nous invite à célébrer l'eucharistie trois fois par semaine, en saison, une fois par semaine en intersaison ainsi que mensuellement à l'église du Village d'Huez. Auris et La Garde accueillent, une fois par mois, la présence du prêtre pour une eucharistie.

Notre relais est fait de contrastes. La Garde semble souffrir de l'isolement alors que c'est de là que notre personne référante nous pousse à plus de dynamisme ! L'Alpe d'Huez semble se plaindre d'un manque de participants à la vie de l'Eglise parmi les familles résidentes à l'année alors que nous voyons 30 enfants inscrits au catéchisme ! Chaque célébration à Notre Dame des Neiges accueille, en saison, au minimum 100 personnes sans parler des fêtes carillonnées où l'on se bouscule à 500 personnes. Les gens du pays déplorent être, dans le même temps, tous pris par leur travail et leur vie de famille soumis à un rythme trépidant en saison (ou absents en intersaison). Ce qui les rendent peu disponibles à la vie paroissiale !

Comment faire le lien entre tous ?

L'absence du Père Joost lors de l'hiver 2003-2004, a contribué à une prise de conscience des chrétiens de l'Alpe. Force était de constater qu'il est l'élément fédérateur, le pasteur. Malgré ses soucis de santé, il nous a invité à continuer de faire vivre notre Eglise en nous prodiguant ses conseils et son soutien. Nous étions plusieurs à reconnaître que nous ne pouvions pas mettre la clef sous le paillason. Si nous manquions d'organisation apparente, très vite s'est constitué une équipe qui, en lien avec le prêtre modérateur de la Paroisse Saint Bernard, a essayé d'assurer une

présence chrétienne. Nous avons reçu un écho très favorable tant des familles permanentes que des gens de passage. Il suffisait qu'un petit "noyau dur" contribue à coordonner toutes les bonnes volontés !

Par ailleurs, Georgette RAJON soulignait la difficulté, compte tenu du "petit nombre" à La Garde, de réunir les personnes pour des temps de partage et de prière.

Il nous paraît important de développer, surtout à l'Alpe d'Huez, lieu de vacances et de passage, une pastorale touristique. A savoir : profiter de ce temps de pause pour inviter à une respiration spirituelle, d'où les temps de prière et célébration, mais aussi invitation à la lecture en proposant des ouvrages adaptés. Il est aussi important d'assurer une initiation et un chemin de foi aux familles résidentes en permanence dans le Relais de Sarenne.

Ceci ne peut se faire qu'en lien étroit avec la Paroisse Saint Bernard en Oisans. Chaque relais ayant sa spécificité, comment ne pas souhaiter que nos prêtres se réunissent régulièrement pour envisager ensemble les initiatives à prendre ! Forts de leurs choix, nous pourrions encore mieux nous investir dans des actions concertées. D'autant que, comme nous l'avons souligné, notre relais est, d'une part, fait de contrastes que nous souhaiterions harmoniser et d'autre part il est un vivier important de "chercheurs de Dieu" non négligeable.

Nous apprenons tous les jours à mieux nous connaître. Nous avons déjà vécu des moments forts qui nous ont rapprochés. Nous souhaitons continuer. C'est pourquoi nous souhaitons donner la priorité à la vie de l'équipe.

Déjà, en décembre 2004, notre relais invitait les autres relais à une messe des familles et une soirée conviviale au village d'Huez. Avec le Père Joost, nous animons les temps forts liturgiques. Enfin nous prenons rendez-vous, tous les 2 mois, pour une rencontre de partage d'Évangile et de prière. Le Père Joost nous accompagnera. Ceci afin de conforter un "noyau dur" qui aura le souci d'accueillir et de réunir tous ceux qui ponctuellement ou durablement souhaiteraient s'investir au service de l'Eglise.

Pour le Relais, Marie-Thérèse Cléau.